

Valles de Balaitus, Vignemale y Gavarnie

Los Altos Pirineos franceses en invierno

02 - 06 ENE 2025 (5 días)

V4200



Nivel B. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Nivel C. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Raquetas de nieve en los Altos Pirineos franceses

El departamento de Hautes Pyrénées, con capital en la ciudad de Tarbes, se creó tras la Revolución Francesa sobre lo que anteriormente fue la provincia de Bigorre y algunos territorios vecinos.

Como cabe imaginar, el departamento engloba la parte más elevada y vigorosa del Pirineo Francés. Colosos como el Vignemale (3.298 m), el Balaitus (3.144 m) y el Néouvielle (3.091 m) exhiben su poderío, por no hablar del famoso Circo de Gavarnie, probablemente la joya más preciada del Pirineo francés.

Precisamente en Gavarnie nace la Gave de Pau, río que recorre el ancho y luminoso valle de morfología típicamente glaciar que se extiende hasta Lourdes, el lugar estratégico que hemos elegido como base de este viaje en el que podremos elegir entre múltiples rincones de gran belleza situados en Hautes Pyrénées, en los que podremos hacer recorridos con raquetas de nieve.

Las imprescindibles: Val d'Azun y Pont D'Espagne.

Dos de los lugares con mayor probabilidad de nieve en estas fechas están; frente al Balaitus, Val d'Azun que posee numerosos recorridos de raquetas que se extienden por un cordal muy panorámico, y en Pont d'Espagne, que está emplazada en el fondo de un estrecho valle próximo al Vignemale y a la población de Cauterets.

Gavarnie y Vignemale: dos joyas del Pirineo francés

El extenso *Parc National des Pyrénées*, designado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, protege la vertiente francesa del núcleo central de los Pirineos. Dentro de sus límites se encuentran macizos tan importantes como el Midi d'Ossau y el Balaitus. El parque es un auténtico paraíso para los aficionados al senderismo y montañismo invernal. Este territorio salvaje y bien preservado alberga las cumbres más altas de los Pirineos franceses y cuenta con más de doscientos lagos de altitud. Mención aparte merecen el Vignemale y el Circo de Gavarnie, las dos auténticas joyas del Pirineo francés.

El circo de Gavarnie

Victor Hugo definió Gavarnie como “el Coliseo de la Naturaleza, el edificio más misterioso del más misterioso de los arquitectos”. Para el amante de la montaña es todo un lujo tener esta maravilla tan cerca, justo al otro lado del Parque Nacional de Ordesa. Los farallones de más de 1.500 metros cayendo a plomo sobre el valle, la Gran Cascada y los neveros permanentes de las alturas componen un paisaje absolutamente impactante, que conoceremos tanto desde el fondo del valle como desde las alturas del refugio de Sarradets.

PROGRAMA

02 ENERO 2025

Viaje a Lourdes.

Viaje a Lourdes por Irún (640 km; autovía hasta Pau). Tiempo libre para conocer Lourdes hasta la cena en el hotel.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Lourdes

La extensa oferta hotelera de Lourdes, motivada por ser un gran centro de peregrinación religiosa en razón de su Santuario, hace de esta bella localidad bañada por el río Pau un lugar ideal para alojarse frente a las grandes montañas del Parque Nacional de los Altos Pirineos.

ALOJAMIENTO

Hotel**** Panorama en Lourdes (MP)

03 ENERO 2025

Val d'Azun y el macizo del Balaitús.

Una pequeña carretera que parte de Arrens-Marsous nos introducirá en este precioso y recóndito enclave del Pirineo francés, un amplio valle que está delimitado al Sur por la imponente barrera del macizo del Balaitús, el primer tresmil pirenaico viniendo desde el mar Cantábrico. Nuestras rutas con raquetas nos llevarán hasyta el Refugio de Larribet (Nivel B) y los Lagos de Batcrabere (Nivel C).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Val d'Azun - Couraduque

De los dos puntos de acceso que tiene Val d'Azun, Couraduque y Soulor, ambos conectados pur una preciosa pista, Couraduque es el principal y el que tiene más servicios disponibles.

RUTAS

Refugio de Larribet Distancia: 11 km, Subida 625 m, Bajada 625 m

En esta ruta vamos a alcanzar un refugio de alta montaña situado en un entorno apabullante, bajo imponentes crestas y glaciares. Partiendo del Plan d'Aste, bordearemos el lago Suyen para llegar a la cabaña de Doumbas, en la que nos desviaremos para entrar en el pequeño valle de Larribet, cuyo sendero principal conduce a la frontera con España. Ascendiendo el valle alcanzaremos el refugio de Larribet, que da servicio a los montañeros que quieren coronar el Balaitús y a los que realizan la Alta Ruta Pirenaica. Tras comer y descansar en el refugio, regresaremos por el mismo itinerario.

Los lagos de Batcrabère Distancia: 14 km, Subida 860 m, Bajada 860 m

Seguiremos el mismo itinerario que el nivel A desde el Plan d'Aste y una vez alcanzado el refugio de Larribet continuaremos hasta los lagos de Batcrabère, tras los cuales el valle se cierra con una auténtica muralla infranqueable entre el Balaitús y el Pic d'Artouste, ofreciéndonos un espectáculo increíblemente bello en este magnífico rincón del Pirineo. Regreso por el mismo itinerario.

ALOJAMIENTO

Hotel**** Panorama en Lourdes (MP)

04 ENERO 2025

El valle de Cauterets y el macizo del Vignemale.

Traslado a Cauterets y Pont d'Espagne para admirar esta joya de la naturaleza: el Vignemale, con fama de ser una de las montañas más alpinas del Pirineo, debido sobre todo a la espectacular pared vertical que luce en su vertiente norte. Las rutas propuestas nos llevarán hasta el lago de Gaube (nivel B) y el refugio de Oulettes (Nivel C).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Pont d'Espagne

El Pont d'Espagne, "el pequeño Canadá de los Pirineos", un lugar único para la práctica del esquí nórdico o de las raquetas con panoramas excepcionales y paisajes variados, en pleno Parque Nacional de los Pirineos.

RUTAS

El Lac de Gaube por la Ruta de las Cascadas Distancia: 16 km, Subida 740 m, Bajada 740 m

El llamado Camino de las Cascadas es uno de los itinerarios más hermosos que pueden hacerse en el valle de Cauterets y nos permitirá contemplar las cascadas de, entre otras, Cériset y Pas de l'Ours, que podrían estar heladas. El sendero sigue la Gave de Marcadau, que recoge las aguas de los valles de Marcadau y Gaube, hasta Pont d'Espagne, donde se encuentra el centro de acogida de visitantes. En este punto, nos introduciremos en el valle de Gaube para ascender hasta el lago del mismo nombre, regresando a Pont d'Espagne por otro camino. NOTA: dependiendo de las condiciones de nieve que encontremos y el tiempo disponible, es posible que el guía decida finalizar la ruta en este segundo paso por Pont d'Espagne, evitando hacer de nuevo el camino de regreso por las cascadas.

De Pont d'Espagne al refugio de Oulettes Distancia: 17 km, Subida 750 m, Bajada 750 m

Partiendo desde Pont d'Espagne, un cómodo sendero nos conducirá hasta el lago de Gaube, el cual bordearemos para continuar en suave ascenso entre cascadas y prados hasta que nuestra vista se pose en la majestuosa cara norte del Vignemale. Cerca se encuentra el refugio des Oulettes de Gaube, donde podremos descansar y contemplar el maravilloso espectáculo. El regreso lo haremos por el mismo camino.

ALOJAMIENTO

Hotel**** Panorama en Lourdes (MP)

05 ENERO 2025

El Circo de Gavarnie: La Gran Cascada de Gavarnie y la Brecha de Rolando.

Hoy intentaremos llegar con raquetas a dos de los lugares más famosos del Pirineo Francés. El grupo de nivel B al pie de la Gran Cascada, teniendo la visión del Circo desde el camino que por el fondo del valle se topa con los murallones rocosos, pasando por la histórica Hôtellerie du Cirque, en la que se alojaron todos los pioneros de antaño. Mientras que el grupo de Nivel C intentará alcanzar la Brecha de Rolando, un estrecho collado de apenas 40 metros de ancho, un tajo en la roca que permite el único paso natural entre el Circo de Gavarnie y el valle de Ordesa. Según cuenta la leyenda es producto del violento espadazo que practicó el paladín Rolando, lugarteniente de Carlomagno, para poder cruzar los Pirineos después de la batalla de Roncesvalles.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Circo de Gavarnie

El circo de Gavarnie es una muralla rocosa de un diámetro de seis kilómetros por donde se precipitan impresionantes cascadas. La pared alcanza 1500 m de altura desde el fondo del valle hasta algunas de las cumbres más altas del Pirineo, como el Casco del Marbore o los Astazou. Forma parte del Monte Perdido y fue declarado Patrimonio de la Humanidad en 1997

RUTAS

La Brecha de Rolando desde el Col de Tentes Distancia: 10 km, Subida 525 m, Bajada 525 m

La carretera que sube a la estación de esquí de Gavarnie nos permite ascender hasta la cota de 2.200 metros, donde comenzaremos nuestra ruta en el Col de Tentes. Subiremos al puerto de Bujaruelo, paso fronterizo con España, para tomar un sendero que discurre casi horizontal por la base de la cara norte del Taillón y nos conduce al Col de Sarradets. Un último empujón nos coloca en el refugio del mismo nombre, donde las vistas de la Brecha y del circo de Gavarnie son espectaculares. Regreso por el mismo camino.

La Gran Cascada de Gavarnie Distancia: 12 km, Subida 500 m, Bajada 500 m

A través de la gave o torrente de Gavarnie, recorreremos el cómodo sendero que une esta pequeña población con la Hôtellerie du Cirque, un pequeño hotelito de montaña construido en 1843 en el lugar donde se encontraba un albergue medieval para peregrinos, con el fin de alojar a los distinguidos viajeros que se desplazaban hasta aquí para contemplar la magnificencia del circo glaciar y de la Grande Cascade, la más alta de Francia, con sus 420 metros de caída; regresaremos por el sendero de los Balcones, ganando altura por el Circo de Gavarnie hasta el refugio de Pailla inmerso entre un espeso bosque de abeto negro.

ALOJAMIENTO

Hotel**** Panorama en Lourdes (MP)

06 ENERO 2025

El pic du Jer, mirador de Pirineos. Viaje de regreso.

El panorama más bello de los Pirineos desde Lourdes. El Pico del Jer, que domina la ciudad, se reconoce por su gran cruz iluminada de noche, pudiendo acceder a él con un funicular centenario que lleva hasta la cima a casi 1000 metros de altitud en unos minutos o por el contrario realizar este recorrido senderista con encanto siguiendo senderos bordeados de píceas, de pinos y de boles rocosas recordando la clase calcárea del macizo. Tras la excursión emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

El Pic du Jer, mirador de los Pirineos Distancia: 8 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

La cumbre del Pic du Jer es un belvedere tremendo sobre la cadena pirenaica, el valle de los Gave y la falda de la región de la « Bigorre », ofreciendo una vista de 360° sobre Lourdes, Tarbes, Pau, el valle de Argelès Gazost y las cimas pirenaicas; en su primer tramo seguiremos el GR 78 y camino de Santiago hasta el desvío al Petit Jer y el regreso aprovechamos los múltiples senderos que serpentean hasta Lourdes.

INFORMACIÓN

Precio: 845 €

Alojamientos:

Hotel**** Panorama en Lourdes

Suplemento individual : + 200 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Raquetas de nieve incluidas.

No incluye forfaits de uso de espacios nórdicos (si fuera necesario).

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no laves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guêtres (polainas para la nieve)

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES**CONDICIONES****CONDICIONES DE PAGO**

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 169,00 € antes del 08/12/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 23/12/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA**1. Cancelación sin gastos.**

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 24/12/2024 a 29/12/2024: Gastos de cancelación de 338,00 €
- De 30/12/2024 a 31/12/2024: Gastos de cancelación de 507,00 €
- De 01/01/2025 a 02/01/2025: Gastos de cancelación de 845,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.